

ASSOCIATION SPORTIVE

UNSS JEUX SUR SABLE 2025 ARCACHON

Mercredi 1 octobre 2025, 8 élèves membres de l'association sportive du collège de Lacanau se sont rendus à Arcachon pour participer aux Jeux sur Sable organisés par l'UNSS.



Environ 1500 collégiens et lycéens se sont retrouvés sur la plage autour de tournois de Sandball, beach volley, rugby sur sable, foot sur sable, athlé sur sable, ultimate sur sable.

Nos élèves ont participé au tournoi de Sandball gagnant pratiquement tous leurs matchs.

Bravo à eux pour cette participation à ce premier événement de l'association sportive du collège.

